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Wissenschaft und Politik 
beraten über Technologie der 
Zukunft 

Was kommt nach der Braunkohle? Es 
braucht mehr als nur Milliardenhilfen 
vom Bund um den sächsischen 
Strukturwandel voranzutreiben. 
Konkrete Handlungsanweisungen an 
die Politik stellte der sächsische 
Innovationsbeirat.O-Ton MP 
Kretschmer: "Weil wir alles haben, 
was man für die Erzeugung braucht. 
Das hat was mit Maschinenbau zu 
tun, das hat was mit 
Werkstoffforschung zu tun. Wir haben 
mit Verbundnetzgas die Pipelines. 
Und wir sind sehr,sehr nah an 
Sachsen-Anhalt und Brandenburg, 
die auch die Chemieunternehmen 
haben."  

https://www.mdr.de/video/mdr-videos/a/video-535050.html 

12.07.2021 MDR SN Radio Sächsischer Innovationsbeirat 
setzt auf Wasserstoff  

O-Ton MP Kretschmer: "Wir haben 
hier die Möglichkeit jetzt in den 
großen zehn Linien, die überall in 
Europa zu mehr Beschäftigung, zu 
mehr Investition führen, mit dabei zu 
sein. Deswegen haben wir uns sehr 
intensiv damit beschäftigt und wollen 
jetzt entlang dieser zehn Missionen 
auch weiter in Forschung und 
Entwicklung, in betriebliche 
Investitionen investieren." 

https://www.mdr.de/sachsenradio/nachhoeren/audios/audio-
1783974_zc-57a897dd_zs-5ca24f64.html 

12.07.2021 MDR aktuell Radio "Mission Sachsen 2038" 

Innovationsbeirat des Freistaates gibt 
Empfehlungen für künftige 
Entwicklung abO-Ton MP 
Kretschmer: "Wir haben hier die 
Möglichkeit jetzt in den großen zehn 
Linien, die überall in Europa zu mehr 
Beschäftigung, zu mehr Investition 
führen, mit dabei zu sein. Deswegen 
haben wir uns sehr intensiv damit 
beschäftigt und wollen jetzt entlang 
dieser zehn Missionen auch weiter in 
Forschung und Entwicklung, in 
betriebliche Investitionen investieren." 

https://www.mdr.de/mdr-aktuell-nachrichtenradio/audio/audio-
1784076.html 

 


